



Fritz Hofmann - Stadtratsmitglied

An die Oberbürgermeisterin der Stadt Eisenach

Änderungsantrag zum Antrag „Willkommenskultur“

Der Stadtrat der Stadt Eisenach beauftragt die Oberbürgermeisterin, angesichts steigender Flüchtlingszahlen weiterhin öffentlich deutlich zu machen, dass die Stadt Eisenach und ihre Bürgerinnen und Bürger Flüchtlingen Schutz und Hilfe bieten.

Die Oberbürgermeisterin wird weiter beauftragt, in der Stadtverwaltung eine Ansprechperson zu benennen, die Hilfsangebote aus der Bevölkerung für Flüchtlinge entgegennimmt und im Zusammenwirken mit dem ehrenamtlichen Netzwerk für Flüchtlingshilfe und anderen Stellen wie Schulen, Verbänden, Vereinen koordiniert.

Es ist öffentlich in geeigneter Weise bekannt zu machen, welche Hilfen benötigt werden (wie z.B. Sachspenden, Sprachvermittlung, Begleitung bei Behördengängen u.ä.) und wohin man sich dafür wenden kann.

Eisenach, den 4.9.2015

Gez. Fritz Hofmann